

Un genou à terre oui mais pour tous (Communiqué)

Jean Jaurès a dit: "Le courage c'est de chercher la vérité et de la dire, c'est de ne pas subir la loi du mensonge triomphant qui passe". A la place de "qui passe" je mettrai et de la passivité. Pourquoi passivité "ambiante" ? Exemple: La télé annonce et fait voir l'assassinat de Georges Floyd tout le monde "ami" descend dans la rue et pose genou à terre et s'insurge très bien. Dans la même période, les violences policières étaient d'actualité ex: (Adama Traoré) genou à terre parfait.

Aujourd'hui en ne prenant l'exemple de ce qui se passe en Palestine ce sont des innocents comme Georges Floyd qui meurent pratiquement chaque jour sous les balles ou les coups de l'armée de l'état Israélien qui pratique l'apartheid sur ce peuple. Curieusement nos grands Médias n'en font que très peu état donc si pas de reportage pas de genou a terre. Le tour de France vélo va démarrer avec une équipe représentant ce pays d'apartheid, les médias vont fermer les yeux donc pas de descente dans la rue pour genou a terre. Autre exemple "Georges Ibrahim Abdallah" enfermé depuis 36 ans dans une geôle de notre pays là aussi silence médiatique donc pas de descente dans la rue et pas de genou a terre. Des centaines de migrants périssent régulièrement au fond de la Méditerranée avec femmes et enfants pas de genou au sol. Il est vrai qu'en cette période de vacances poser un genou a terre en short ou maillot de bain c'est risqué. Bon allez il ne faut pas être défaitiste peut être que tôt ou tard un média finira par oser ,et là nos grandes orgas défenderesses des droits de l'homme et certains partis et orgas politiques appellerons à grands cris à poser genou a terre. A force de passivité ce sont les deux genoux qu'il faudra poser à terre,avec obligation de baisser la tête comme en Biélorussie en ce moment.

Ainsi va le monde.

D. Larregola.